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Я выбрала свой жизненный путь! Мой путь – это юриспруденция! 

Выбор профессии очень важный шаг в жизни человека, поэтому к нему нужно 

относиться серьезно и ответственно. Философ Сенека прав: если человек не станет тем, кем 

мечтал стать в своей жизни, то радости от профессиональной деятельности не будет.  Ведь 

человек на работе проводит большую часть времени,и,важно, чтобы то, чем он занимается, 

приносило ему удовольствие, не было в тягость.  

В мире существует огромное количество различных профессий. Начиная с самых 

простых и заканчивая редкими и необычными. Каждая из них важна по своему. Несомненно, 

каждый из нас задумывался о том, кем хочет стать в будущем, какой профессии посветить 

свою жизнь. Конечно, в таком нелегком выборе необходим совет родителей, учителей, а 

также представителей различных профессий. Но выбор каждый должен сделать сам. 

Необходимо проанализировать какие профессии пользуются спросом, а на какие спрос 

вырастет через лет пять, десять. Обществу равно необходимы и врачи, и адвокаты, и 

инженеры, и сантехники. Поэтому на первое место, в первую очередь,  нужно ставить свои 

способности и возможности, и только потом-уровень дохода, престижность профессии.  

Обучаясь в школе, я много раз задумывалась о своей профессии. Я хотела быть 

врачом, педагогом, строителем, адвокатом, мои интересы менялись с каждым годом. Но 

окончательно с выбором профессии определилась в 8 классе, так как вместе со своей 

старшей сестрой стала увлекаться прочтением законов, различных научных статей на тему 

юриспруденции. Одним из фаворитов для меня стал Плевако Федор  Николаевич, один из 

самых известных адвокатов. Читая его судебные речи, я просто восхищалась его талантом, 

он был выдающимся оратором. Его речами заслушивались, хотя говорил он, как правило, 

недолго. О нем ходили разные байки и анекдоты, его фамилия стало символом 

профессионализма. Я очень хотела быть похожа на Ф.Н. Плевако и стать выдающимся 

оратором, много раз перечитывала его речи, заучивала и пыталась выступать. С тех пор, я 

решила, что тоже хочу связать свою жизнь с юриспруденцией.  

На мой взгляд, это очень ответственная и серьезная профессия, которая требует 

высшего образования, а также умение быть смелым, решительным и порядочным человеком.  

Юрист – это практический специалист в области юридических наук и права, 

обладающий соответствующим образованием. На сегодняшний день практически все 

подчинено каким-либо правилам, указам, кодексам. Это сложно для понимания человека без 

специального образования, для этого и нужны юристы. Следует отметить, что не так много  

найдется в мире специальностей, настолько ответственных, почетных и одновременно 

настолько сложных, как юрист.  

Я считаю, что именно от работников юридической отрасли зависит безукоризненное 

выполнение законов, а значит и правовое функционирование государства. Юрист оказывает 

не только юридическую помощь, но и помогает найти выходы из определенных ситуаций. 

Юриспруденция очень ответственная и серьезная специальность. Юрист должен держать в 

голове огоромное количество знаний, во время реагировать на изменения в стране, а главное 

правильно доносить и объяснять информацию гражданам.  

В настоящее время, я очень рада, что выбрала такую профессию, так как она меня 

вдохновляет, а также я хорошо подхожу для этой работы по личностным качествам. Я 

трудолюбивый человек, коммуникабельный, честный.  Многие говорят, что сейчас очень 

много юристов и учится на него не так перспективно. С этой позицией не согласна, 

поскольку полагаю, что если быть профессионалом в своем деле, то никакая конкуренция не 



страшна. Да, эта не профессия не простая и она требует огромного усердия и трудолюбия, 

для того, чтобы постичь ее азы. Трудности и преграды этой специальности меня очень 

интересуют и дают мне стимул для дальнейшего развития и постижения данной профессии.  

С каждым днем я открываю для себя новые знания и стремлюсь быть достойным 

работником. Я студентка первого курса ГБПОУ ВО «Воронежский юридический техникум» 

и ни разу не пожалела о выбранной профессии. В дальнейшем планирую поступить в высшее 

учебное заведение, а именно в Воронежский государственный университет, на юридический 

факультет. Хочу стать специалистом по уголовному праву, но также меня и привлекает 

решение земельных вопросов. Пока не готова окончательно выбрать профиль своей будущей 

деятельности, но уверена, что во время учебы в университете точно смогу сделать это.  

Таким образом, каждый из нас стремится получить образование и работать в той 

сфере, которая ему интересна. Для этого нужно будет приложить много усилий, времени, 

терпения, чтобы стать настоящим профессионалом своего дела и занять достойное место в 

жизни. 

 

 

 


